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２０２３－２０２４年度 

釧路ベイロータリークラブ会報 

会長方針「広めようロータリーの輪」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘        千葉 潔 会長 

 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 『我らの生業』 

 

■ 会長挨拶        千葉 潔 会長 

 

皆様こんばんは釧路では珍しく暑い

日が続いておりますが、来週後半から

は穏やかな気候になりそうなので安堵

しております。８月は会員増強・新クラ

ブ結成推進月間です。第一回ベイ集会

では『会員増強に向けての取組につい

て』をテーマのもと、班ごとに分かれて

様々なお話しをされたと思います。８

月・９月はクラブ内で必要に応じて調整

２０２３－２０２４年度 第５回（通算第１１９５回） 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『財団を知ろう例会』【担当】ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 
■日時：令和５年８月２９日（火）１９時００分～ ■例会場：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ釧路  

【会長】千葉 潔 【副会長】渡辺 雅樹 【幹事】横山 豊 【副幹事】後藤 義信 
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を加えるのに最適な時期です。クラブ

の体験が充実していれば、会員が留ま

る可能性が高くなります。その為には

会員が積極的に参加し、尊重され、大

切にされていると実感できるクラブに

しなければいけません。これからも会員

同士で様々な意見を出し合い、参考に

して、新しいクラブづくりを目指したい

と思います。会員の皆様、ぜひご協力

をお願い致します。会長挨拶は以上で

す。 

■ 幹事報告           横山 豊幹事 

 

本日の幹事報告は３点です。 

１．１０月に開催される地区大会の参加費の

明細ですが、パーソナルボックスに入ってお

りますので次週の例会時に後藤副幹事にお

支払い頂けますようお願いいたします。 

２．９月２０日に北ロータリークラブでの集団 

メーキャップを実施いたしますので多数のご 

参加をお願い致します 

３．ガバナー事務所より７月に発生いたしま 

した秋田県の豪雨災害の支援金の協力依頼 

が来ております。来週の例会時に募金を募り 

ますので御協力お願い致します。 

 

 

 

■ 委員会報告 

 RLI委員会 森 圭一郎委員 

 

 今年度の RLI 開催についての報告があり

ました。 

■ 濱田会員より、第６９回池坊釧路支部 

花展のご報告がありました。 

 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

 

受付担当の大越軍団です！ 
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【入会記念日】 

 該当者はありません。 

【誕 生 祝】 

大越 拓也君 昭和５１年８月３１日(４７歳) 

 

大越委員長、感激しております！ 

【結 婚 祝】  

 該当者はありません。 

☆ 本日のﾆｺﾆｺ献金 

【森委員長宜しくお願いします。】 

千葉潔君、横山豊君、後藤義信君、遠藤若枝君 

平野知子君、大越拓也君、伊藤広樹君、澤田雅仁君 

漆崎隆君、濱田聖子君、渡辺雅樹君、貝嶋政治君 

葭本正美君、鵜ノ澤史郎君 

【森委員長宜しくお願いします。】 

森圭一郎君 

☆本日のニコニコ献金         ￥３０,000円 

            累計        ￥１８２,000円 

・皆さん、ありがとうございました。 

 

本日の発表は、平野会員でした！ 

・本日の例会 

「財団を知ろう例会」  

担当：ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 

・ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 森 圭一郎委員長 

 

皆さんこんばんは、本日の例会は財団を

知ろう例会です。先にお伝えしておきます

が、ﾛｰﾀﾘｰ財団への寄付は１１月７日(火)のﾛｰ

ﾀﾘｰ財団月間例会にてお願いいたしますの

で、その際にお願いいたします。１０月中に改

めてご案内いたします。 

私自身ご縁があってこの委員会には３年

お世話になっておりますが、正直今でもなか

なか理解できない部分が沢山あって、７月開

催のﾛｰﾀﾘｰ財団ｾﾐﾅｰ、１０月のﾛｰﾀﾘｰ財団補助

金ｾﾐﾅｰ、４月の地区研修・協議会の中でその

年度年度の方向性を確認しております。今年

度については、鶴見ｶﾞﾊﾞﾅｰが公式訪問例会

の中で、ﾛｰﾀﾘｰ財団が掲げている寄付目標額

につきまして、年次基金寄付につきましては

１５０ﾄﾞﾙ、ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽについては３０ﾄﾞﾙという

ことで、ﾛｰﾀﾘｰ財団は設定をしておりますの

で、ご承知おきしていただければと思ってお

ります。とお話をされておりましたが、こちら

については４月の地区研修・協議会分科会の

中で成瀨財団委員長からもお話がありまし

た。当ｸﾗﾌﾞにおきましても、今年度につきま

しては年次基金寄付おひとり当たり１５０ﾄﾞﾙ
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を目標にお願いをさせていただきたいと思

いますので、１１月７日(火)の例会を宜しくお

願い致します。鶴見ｶﾞﾊﾞﾅｰは寄付という言葉

を支援という言葉に置き換えられ、年次基金

はおひとり１５０ﾄﾞﾙ、ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽはおひとり３

０ドル、日本円に換算するとひと月当たり２，

０００円の計算になります。１日あたりだと６

５円の計算になります。それで目標が達成で

きると思います。年内、上期の内に寄付ｾﾞﾛ

を達成したいと思っております。当ｸﾗﾌﾞも足

並みをそろえていきたいと思います。因みに

ですが、一昨年の貝嶋年度の８月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ

は１０５円、今年度の同月は１４１円という事

で依然円安が続いております。強制であった

りは決してありませんが、ご理解をいただき

たいと思います。 

ﾛｰﾀﾘｰ財団は一括りに財団と呼ばれており

ますが、ｸﾗﾌﾞの活動計画書３２～３３ﾍﾟｰｼﾞに

記載されている今年度の地区の組織図に

は、３３ﾍﾟｰｼﾞ下の方に、国際奉仕・ﾛｰﾀﾘｰ財団

部門という部分から枝分かれして、ﾛｰﾀﾘｰ財

団委員会という大きな括りがあります。委員

長は今年度も成瀨ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、副委員長は

本間ﾊﾟｽﾄ地区幹事が３年目を迎え、その中

に、ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金ﾁｰﾑ、地区補助金ﾁｰﾑ、奨

学金・学友ﾁｰﾑ、ﾛｰﾀﾘｰ平和ﾌｪﾛｰｼｯﾌﾟﾁｰﾑ、

VTT ﾁｰﾑの５つのﾁｰﾑがあります。当ｸﾗﾌﾞか

らは、地区補助金ﾁｰﾑに池田会員、VTT ﾁｰﾑ

に後藤会員と２名の出向者が地区で頑張っ

ておられます。毎年申請をしております地区

補助金事業の申請は、この地区補助金ﾁｰﾑの

中で審査され、承認を受けています。今年度

につきましては、白糠ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様との合同

で、白糠町立庶路学園ﾛｰﾀﾘｰ植樹地の再生計

画として、３年間共同継続事業の１年目とし

て事業実施を行います。千葉年度、横山年

度、その次の年度までの継続となります事を

お伝えいたします。因みに１０月２２日(日)、

紋別の地でﾛｰﾀﾘｰ財団補助金ｾﾐﾅｰが開催さ

れます。こちらにつきましては、次年度のた

めのｾﾐﾅｰとなっておりますので、次年度財団

関係に係わる会員が行くこととなりますの

で、どうぞ宜しくお願い致します。このｾﾐﾅｰ

に参加しないと、次年度の補助金申請資格

が無くなりますので、ご注意ください。 

ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金につきましては、以前葭本

会員が母子と健康の分野でﾀｲのｸﾗﾋﾞという

地区に分娩台や歩行器等を寄贈しておりま

すが、今後も色々と動いていただいておりま

すので、今後進捗等を報告していただこうか

と思っております。 

 そしてこちらも今後ですが、地区に出向し

ていただいている池田会員、後藤会員にも

深いお話をしていただこうかと考えておりま

すので、宜しくお願い致します。 

 

葭本会員より、補足がありました。 
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【最近の活動から】 

＜米山記念奨学会ｾﾐﾅｰ、 

ﾛｰﾀﾘｰ財団ｾﾐﾅｰの開催＞ 

 ７月２３日(日)、紋別にて米山記念奨学会ｾ

ﾐﾅｰ、ﾛｰﾀﾘｰ財団ｾﾐﾅｰが開催され、当ｸﾗﾌﾞより

平野米山委員長、森財団委員長が出席され

ました。また地区に出向されている池田会員、

後藤会員も元気にご活躍されておりました。  

 

 

＜第６９回池坊釧路支部花展  

花に心よせて：当ｸﾗﾌﾞ会員も初の出展＞ 

 ８月２５日（金）～２６日（土）の二日間、釧路

市交流ﾌﾟﾗｻﾞさいわいにおきまして、当ｸﾗﾌﾞ

濱田会員が支部長を務めます、華道家元池

坊釧路支部主催「第６９回 池坊釧路支部花

展 花に心よせて」に、当ｸﾗﾌﾞより貝嶋会員、

後藤会員、森会員、渡辺会員の４名が出展さ

れました。濱田会員のご指導のもと、立派に

お花を生ける事が出来ました。 

 

 

          濱田会員の作品  

 

              貝嶋会員の作品 

     

後藤会員の作品 
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                 森会員の作品 

 

 

             渡辺会員の作品  

釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会  出席ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 後藤委員長 

在 籍 会 員 数 ２１名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 １８名 名 / 名 １名 / 名 ８５．７％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 

 会報・雑誌・IT委 員 長  森 圭一郎：fujitokenkogyo@purple.plala.or.jp                ｸﾗﾌﾞ事務所 

      副 委 員 長  後藤 義信：yoshinob510@outlook.com      釧路市幸町14丁目1-1ﾉｰｽｺｰﾄｻﾝｽｲ2階   委      

員   伊藤  広樹：landito@peace.ocn.ne.jp    TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 

       委     員   植原 元晴 


